
 

 

 

 

【２学期が始まりました】 

８月２３日（金）、２学期の始業式が行われました。夏休み中の大きな事故等はなく、無事にスタートを切る

ことができました。この間の各ご家庭でのあたたかい見守りに感謝いたします。今学期も、子どもたちの健や

かな成長のため、教職員一同、鋭意教育活動に取り組んで参りますので、保護者や地域の方々におかれまして

は、これまでと同様、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

＜始業式 校長の話＞ 

いよいよ今日から２学期が始まりました。今朝も「おはようございます」の挨拶が交わされ、１学期と同じよ

うに、登校してくるみなさんの様子を見ることができました。とてもいいスタートです。 

 さて、この夏はパリオリンピックが行われました。テレビ等でみた人も多かったと思います。数えきれないく

らいのドラマがありましたよね。「メダルを期待されながら、結果、とれずに涙した選手」がいます。「金ではな

かったけれども、メダルをとって満面の笑みを浮かべた選手」がいます。「けがを乗り越えた選手」がいます。

「けがに勝てなかった選手」もいます。「実力を発揮した選手」、「実力を発揮できなかった選手」……、私は、勝

っても負けても、その姿をみているだけで心にグッとくるものがありました。選手や関係者、それぞれが 3年間、

この大会にかけた思いがヒシヒシと伝わってきたからです。 

私は、勝ち負けに関係なく、アスリートの凄さに感動をもらった一人ですが、みなさんはどうでしょう？ そ

の努力たるもの、私のような一般人には計り知れないものがあることを想像すると、心から大きな拍手を贈るし

かありませんでした。年のせいか、ウルッと来るときもありました。そんな中、クローズアップされたのが、SNS

による選手への誹謗中傷です。全く収まらない言葉の暴力。感動する一方で、なんともやるせない気持ちにもな

りました。プロによる批評と違い、感情だけで、しかも匿名で相手を攻撃することがどんなに人を傷つけるのか

……、「想像力」や「理性」に欠ける人がたくさんいるという現実があるということです。SNS は便利ですが、使

い方によっては凶器にもなります。みなさんには、今後も「想像力」と「理性」をもって、正しく使ってほしい

と強く願います。 

 さて、１年で一番長い２学期が始まりました。今日はまだ暑いですが、この間、季節も、夏から秋、秋から冬

へと移ろいます。２学期の登校日は８５日で、終業式は１２月２５日になります。ぜひ、学習面、生活面で、実

りの秋を迎え、その成果を喜び合う冬＝終業式の日を皆で迎えたいと思います。 

学校生活です。いろいろありますが、仲間と励まし合いながら、一人ひとりが成長したことを実感できるよう

な２学期にしてほしいと思います。先生方はあらゆる面からみなさんの支援をしていきます。紫波三中に関わる

皆で充実の２学期をつくりあげましょう。 
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【防災教育を兼ねて１学年レクを行いました】 

夏休み中の７月２８日（日）、自衛隊による防災講話、防災体験を兼ねた１学年レクを行いました。暑い日でし

たが、生徒たちは多くを学び、大いに楽しむことが出来ました。参加された保護者の方々におかれましては、日

曜日にも関わらず、たくさんご協力いただきました。感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

【全日本合唱コンクール岩手県大会】 

先月２５日（日）、トーサイクラシックホール岩手にて、第 76 回全日本合唱コンクール岩手県大会が開催さ

れ、中学校の部に、本校特設合唱部が参加し、歌声を披露しました。曲目は、混声合唱組曲「未来への決意」

から『２．人間』。40 人を超える大合唱団が、北條詩民子さんのピアノ伴奏、佐藤久美子先生の指揮に合わせて

心を一つにし、美しい歌声をホールいっぱい 

に響かせました。結果は銅賞でしたが、清々 

しい気持ちでステージに立ち、とても良い表 

情で歌い切りました。 

今後、文化祭や町の芸術祭でますますレベ 

ルアップした合唱が披露されることを楽しみ 

にしています。 

【激走！地区駅伝大会】 

これも先月３０日（金）のことですが、標記大会が花巻市日居城野運動公園周回コースにて行われました。本

校からは男女それぞれ 1 チームが参加し、雨が降りしきる中、選手は激走し、たすきをつなぎ切りました。今年

度は紫波町運動公園が工事の関係で使えないため、花巻市との合同開催となりましたが、チーム数が多く、例年

と違う雰囲気の中、一生懸命走る姿が印象的でした。選手のみなさん、お疲れ様でした。さて、今月１１日から

は、地区の新人大会が行われます。１、２年生は準備をしっかりと行い、臨むようにして下さい。 

  

 

 

👈 

簡易カレーライスづくり。

調理の様子と、おいしく食

べる様子です。 


